

Guadalcanal *Información*



El Guadalimón fue el gran triunfador de la edición de los Premios de la Diputación con un histórico doblete

El Aceite de Guadalcanal Mejor AOVE de la Provincia y de las Sierras de Sevilla

ACTUALIDAD

El Guadalcanal no pudo llevarse el VI Memorial Benjamín Parra tras caer ante el Constantina

Página 6



OPINIÓN



Reconocimiento y acicate

El 2020 año tan aciago en tantas facetas de nuestra vida a causa del coronavirus está colmando de reconocimientos a nuestro aceite. De Nueva York a Japón, engrosando listas mundiales y premios de prestigio a la calidad. Ahora doblete en el concurso de la Diputación. El Guadalimón, un aceite arriesgado arrasa allá donde va. Los premios son el reconocimiento al trabajo bien hecho, a la valentía de aquellos que dieron el paso al frente. Pero no hay que olvidar que ese premio también pertenece al jornalero, al que se levanta a las siete, al que pasa frío, al que le duelen brazos, piernas y cintura. Al que da palos y al que tira del fardo. Orgullosos hemos de sentirnos de los reconocimientos. Estos, además ha de servir de acicate para que velemos y cuidemos de nuestro olivar, el que nos hace grandes, el que nos da de comer. Que no mueran nuestros olivos.

Que nos sigan dando premios. Enhorabuena.

Índice de contenidos

Actualidad.....	3
En portada.....	10
Deportes.....	12
El Tiempo.....	19

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la cultura

954886830

Consultorio médico

954886540

Farmacia

954886115

Gasolinera

954886246

Guadalinfo

954886120

Guardia Civil

954886013

Policía Local

647521911

Coche Correos

637168049

SAE

955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

ACTUALIDAD

Guadalcanal firma un convenio de colaboración con la Diputación para la puesta en valor de senderos



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal junto a otros seis pueblos de la provincia ha firmado un acuerdo de colaboración con la Diputación de Sevilla para la ejecución del proyecto de consolidación y puesta en valor de la red de senderos de la provincia de Sevilla.

El proyecto tendrá como beneficiarios a trabajadores inscritos en el Sistema Especial para Trabajadores por Cuenta Ajena Agrario, del Régimen General de la Seguridad Social. En el apartado financiero se contará con una subvención del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) de un total

de 123.500 euros, y contará también con una aportación de la Junta de Andalucía de 41.411,50 euros y otra de la propia Diputación de 20.303,84 hasta completar los 185.215,34 euros presupuestados en el proyecto para el total de los siete pueblos beneficiarios de este convenio.

ACTUALIDAD

Hasta 30 acreditaciones en la provincia de Sevilla

En la provincia de Sevilla se puede llevar a cabo la acreditación de las siguientes cualificaciones:

Actividades de gestión administrativa; asistencia documental y de gestión en despachos y oficinas; socorrismo en instalaciones acuáticas; acondicionamiento físico en grupo con soporte musical; socorrismo en espacios acuáticos naturales; instalaciones y mantenimiento de jardines y zonas verdes; montaje y mantenimiento de instalaciones de megafonía, sonorización de locales y circuito cerrado de televisión; instalación y mantenimiento de sistemas de electromedicina; gestión y supervisión de la instalación y mantenimiento de sistemas de electromedicina; organización y control del montaje y mantenimiento de redes e instalaciones de agua y saneamiento; operaciones básicas en el montaje y mantenimiento de instalaciones de energías renovables; calderería carpintería y montaje de construcciones metálicas, fabricación de elementos aeroespaciales con materiales compuestos; montaje de estructuras e instalaciones de sistemas y equipos de aeronaves; soldadura por arco bajo gas protector con electrodo consumible, soldeo MIG/MAG; soldadura por arco bajo



gas protector con electrodo no consumible, soldeo TIG; soldadura por arco con electrodo revestido; cocina; servicios de restaurante, bar y cafetería; dirección y producción en cocina; instalación y mantenimiento de ascensores y otros equipos fijos de elevación y transporte; peluquería; maquillaje integral; operaciones de sonido; anatomía patológica y ci-

tología; prótesis dental; higiene bucodental; operaciones de vigilancia y extinción de incendios forestales y apoyo a contingencias en el medio natural y rural; coordinación de operaciones en incendios forestales y apoyo a contingencias en el medio natural y rural; limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales; y conducción de autobuses.

ACTUALIDAD

Da comienzo la Escuela de Verano de Guadalcanal 2020



Redacción

Este pasado viernes ha dado comienzo en Guadalcanal la Escuela de Verano, con la particularidad de que, este año, se desarrolla en otoño. La pandemia de coronavirus que venimos sufriendo en este 2020 hizo del todo imposible que esta Escuela de Verano tuviera lugar durante los meses de julio y agosto. Sin embargo, es ahora, en octubre cuando finalmente se va a desarrollar. Y lo hará con muchas ganas y cuidando todas las medidas sanitarias (uso de geles, limpieza de caballetes, mascarilla, incluso respetando la organi-

zación de los grupos de convivencia del colegio, número de monitores/as necesarios, etc).

Se trata de un programa de dinamización infantil que se desarrolla siempre en la época estival en Guadalcanal, que cuenta con la cofinanciación de la Excmá Diputación de Sevilla, y que va dirigido a niños/as con edades entre los 5 hasta los 12 años. Consiste en diversos talleres impartidos con un enfoque lúdico-formativo que fomenta valores positivos de respeto, tolerancia o compañerismo, entre otros, y que desarrolla la creatividad, el pensa-

miento o el valor de la naturaleza.

Esta semana se ha comenzado con los Talleres de Pintura, impartido por la pintora Carmen Meléndez y el Taller de Medio Ambiente, impartido por Pablo GlobusClown y sus monitores/as. Dichos talleres se desarrollarán durante las tardes de los viernes y las mañanas de los sábados, y al aire libre, en la plaza y el palacio, hasta que el tiempo lo permita. Después de pintura y medio ambiente, continuarán los talleres de multiactividad, cocina, etc Esta edición de la Escuela de Verano cuenta con más de 75 inscripciones.

ACTUALIDAD

Se inician las primeras contrataciones del Plan Aire de la Junta de Andalucía en Guadalcanal



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha dado a conocer que ya se han iniciado las primeras contrataciones del Plan Aire de la Junta de Andalucía. Concretamente se ha contratado a un peón forestal y a una asesora de empresas.

En el primer caso, el peón forestal se encuentra desempeñando sus funciones desde el pasado 14 de

septiembre. Este trabajador desarrollará su trabajo en el arreglo de caminos así como en las labores desempeñadas en parques y jardines de la localidad.

Por su parte, la asesora de empresas se encuentra prestando servicio desde este 1 de octubre. Entre sus funciones se encuentra el apoyo necesario a empresas de Guadalcanal en materia de subvenciones y

solicitudes de las mismas. Todo aquel empresario que lo precise puede dirigirse a la misma presencialmente en horario de 11:00 a 14:00 los lunes, miércoles y viernes de cada semana. De la misma manera, se podrá poner en contacto con ella mediante el teléfono 639607168 y también en la dirección de email info.guadalcanal@gmail.com

ACTUALIDAD



La VIII edición del Plan Supera contará con 41,7 M€ del superávit provincial de 2019

Redacción

Tras el anuncio del Ministerio de Hacienda por el que se autorizará en breve el uso de parte del superávit de las corporaciones locales para inversiones financieramente sostenibles -traducido en un nuevo RD-, Villalobos ha anunciado que la Diputación de Sevilla 'ya trabaja en la puesta en marcha de una octava edición del Plan Supera, que

estará dotada con 41,7 millones de euros procedentes del superávit provincial de 2019'.

Hasta ahora, las entidades locales habían podido utilizar, autorizadas por decretos del Gobierno, el 20% de ese superávit de 2019 para políticas sociales -11,4 millones en el caso de la corporación provincial sevillana-; y el 7% en la adquisición de vehículos eléctricos -casi 4

millones si se mira la casuística de la Diputación de Sevilla-.

Ahora, tras el anuncio del Gobierno, el 73% restante de esos recursos del superávit de 2019 también podrá ser utilizado desde las corporaciones locales. Y es ahí donde la Diputación va a disponer de un total de 41,7 millones de euros para poner en marcha la octava edición del Plan Supera. 'Una

ACTUALIDAD

vez más, y ahora de manera especial para amortiguar los efectos de la pandemia, volveremos a tener muy en cuenta a nuestros Ayuntamientos en el diseño y ejecución de esas inversiones financieramente sostenibles que planteemos desde ese Plan Supera 8', ha asegurado el presidente Villalobos.

Además de esos 41,7 millones para la octava edición del citado plan, las medidas que apruebe el Gobierno para las entidades locales garantizan también que los 32 millones actualmente en ejecución correspondientes al Plan Supera 7 podrán finiquitarse hasta finales de 2021, en lugar de tener como fecha tope el 31 de diciembre del año en curso. 'Esto representa una garantía total para poder acometer con solvencia las obras del Supera 7 que, por motivos de la pandemia, tuvimos que dejar paralizadas durante unos meses', ha señalado Villalobos.

Junto a ese anuncio de las inversiones que sí podrá acometer la Diputación de Sevilla con el superávit de 2019, el presidente de la Diputación ha puesto el acento en 'la necesidad de que exista un verdadero espíritu de lealtad institucional y colaboración de los grupos políticos y ayuntamientos que se opusieron al Real Decreto Ley la pasada semana, al objeto de encontrar vías de uso a los remanentes'.

En opinión del máximo responsable provincial sevillano, 'las entidades locales en España no pueden permitirse el lujo de tener en los bancos 15.000 millones de euros sin ponerlos al servicio de sus vecinos y vecinas y, además, generando gastos a las arcas locales por tenerlos en depósitos. Hacen falta propuestas constructivas de aque-



llos que se opusieron a la oferta del Gobierno, que pretendía salvar la Ley de Estabilidad y usar esos fondos en favor de los ciudadanos'.

Acerca de cómo repercutiría en la Diputación de Sevilla la autorización del uso de remanentes por parte de las corporaciones locales, Villalobos ha recordado que, 'tomando como referencia el 35% de esos fondos que nos iba a dejar usar el Gobierno en su propuesta anterior, estaríamos hablando de que la corporación provincial sevillana dispondría de otros 90 M€ para volcarlos en inversiones para los municipios, relacionadas con la agenda urbana sostenible, la cultura y las políticas sociales'.

Más potencial inversor

En esa misma línea, el presidente de la Diputación ha desvelado igualmente que 'no solo sería la en-

idad provincial la que dispondría de remanentes para invertirlos en el territorio, sino que además muchos Consistorios también podrían disponer de cantidades importantes en ese mismo apartado'.

Ahí, el presidente ha detallado que, 'a 31 de julio de 2019, de 67 Ayuntamientos sevillanos de la provincia que habían facilitado sus datos al Ministerio de Hacienda, 52 registraban remanentes positivos de tesorería por un montante total de 191 millones de euros. Eso supondría que, de poder utilizar el 35% de esos recursos tal y como estipulaba el acuerdo FEMP-Gobierno en este apartado, las localidades de esos Consistorios contarían con otros 67 millones adicionales para invertirlos en servicios públicos que mejorasen la calidad de vida de sus vecinos y vecinas'.

EN PORTADA

El AOVE de Guadalcanal hace doblete en los premios de la Diputación de Sevilla



Redacción

Guadalcanal vuelve a estar de enhorabuena gracias a su aceite. La pasada semana, aún sin desvelar el nombre del ganador, la Diputación de Sevilla desvelaba las cualidades del aceite que este año se llevaría el galardón a Mejor AOVE de la Provincia. Unas cualidades que encajaban a la perfección en el Guadalimón de la Cooperativa San Sebastián de Guadalcanal.

El presagio se ha convertido finalmente en acierto este pasado jueves cuando se ha llevado a cabo la

entrega de los premios que concede el ente provincial cada año. Dos premios, el de Mejor AOVE de la Provincia y el de Mejor AOVE de las Sierras de Sevilla que han recaído en nuestro aceite, consiguiendo de esta manera un doblete histórico para un producto reconocido no solo en nuestra localidad o región, sino también más allá de nuestras fronteras donde ha conseguido importantes premios.

El acto de entrega tuvo lugar en la propia Diputación y contó con la presencia del Presidente del ente,

Fernando Rodríguez Villalobos, quien entregó los premios en mano al Presidente de la Cooperativa San Sebastián, Antonio Fontán. Contó igualmente con la Diputada Trinidad Argota y el Alcalde de Guadalcanal, quien quiso dar la enhorabuena a los productores de este, nuestro oro líquido.

A partir de ahora, el Guadalimón podrá lucir en su etiqueta dos nuevos reconocimientos más. Además la propia Diputación promoverá el producto por medio de degustaciones, catas y demás.

EN PORTADA

Un aceite multipremiado en 2020

Redacción

El año 2020 que estará siempre marcado en el recuerdo por la pandemia de coronavirus que estamos sufriendo, pasará a la historia, paradójicamente como un buen año para nuestro aceite. Y es que el producto de nuestros olivos, nuestro oro líquido, como solemos llamarlo, ha cosechado numerosos reconocimientos en este año tan incierto.

Así, en el mes de marzo recibía la grata noticia de su galardón en el prestigioso concurso internacional Mario Solinas que otorga cada año el Consejo Oleícola Internacional. Un hecho que jamás en la historia de la Cooperativa San Sebastián se había producido. Este sería el primero los premios del año pero no el único.

Ya en el mes de mayo, el Guadalimón se hacía con la Medalla de Oro en el concurso internacional de Nueva York por segundo año consecutivo.

Otro premio para la historia fue el cosechado en junio en el Olive Japan 2020, donde fue también Medalla de Oro.

Por si fuera poco, este año también ha sido incluido entre los mejores aceites del mundo en la lista que elabora cada año la World's Best Olive Oils.



DEPORTES



El Guadalcanal paga caros los errores de la primera mitad y cae ante el Constantina

Redacción

Aunque en fecha distinta el Memorial Benjamín Parra ha disputado una nueva edición. La sexta, desde que se creara allá en el 2015. En aquella primera edición el Trofeo se fue hasta Las Navas de la Concepción. Había sido la primera y única vez que el Guadalcanal CD perdía este trofeo. Hasta este año. Tras tres victorias contra el Liceo Alanís y una, el pasado año contra una selección de la Sierra Norte, en este 2020 el invitado de honor era el Constantina. En un principio estaba programado que fuera una vez más el Liceo Alanís. Sin embargo, a comienzos de semana se caía del

cartel y el Constantina amablemente ocupaba su plaza.

Al contrario que sucediera con las chicas la pasada semana, el debut esta pretemporada del equipo masculino no fue tan ilusionante. Y eso que el equipo rojiblanco salió con ganas. Fueron unos primeros minutos en los que se les vio dinámicos. Los nuevos refuerzos, Coco y Víctor, en el once inicial despertaban expectación. Unidos a los Chino, Tini y Kuku prometían batalla. Sin embargo, el talento presupuesto se fue diluyendo como la sal en el agua a medida que pasaban los minutos. Tan solo Víctor ponía empeño en la empresa y disfrutaba

de las mejores ocasiones. Mientras tanto el Constantina, agazapado esperaba su ocasión y poco a poco, sin grandes alardes se fue haciendo con el control. Aprovechó un centro del campo que no funcionó como debiera. Y también abusó de un equipo que iba perdiendo los nervios por momentos. Por si fuera poco, una desgraciada pérdida en campo propio da alas al equipo azulón para lanzarse al ataque y hacer el cero a uno. Viendo lo visto hasta entonces no era de extrañar.

Y lo peor no fue el gol. Lo realmente preocupante fue ver a un equipo que no despertaba. Un conjunto que no era capaz de sacar el

DEPORTES

balón jugado desde atrás y que tampoco conseguía conectar balones para aprovechar el talento de los hombres de arriba. El jarro de agua fría verdadero cayó pasada la media hora, cuando un balón al área pone en evidencia a la defensa y deja el esférico a merced del contrario que no perdona y hace el cero a dos. El drama estaba servido. El Guadalcanal estaba roto y la esperanza perdida.

Suerte que todo el mundo se equivoca. Y cuando lo hace el portero rival tanto mejor. El sol pudo ser el culpable del error del meta rival en un balón bombeado que sale de los pies de Tini. Un balón sin aparente peligro que finalmente se cuelga en la meta del Constantina. Este gol puso de manifiesto algo muy importante, si se quería se podía. Y aunque quedaba poco para el final del primer tiempo el Guadalcanal se lo creyó. Vio que la renta no era tanta, que el rival era alcanzable y muy cerca estuvo del empate. Había esperanzas para el segundo tiempo.

Tras la reanudación la entrada de Rius dio un nuevo aire al equipo. El Guadalcanal empezó a rodar y aportó un fútbol muy distinto al del



primer tiempo. Esta vez no se dejó amedrantar por la presión rival. Desdibujó al Constantina y se hizo dueño del balón. Las oportunidades llegaban, pero sin llegar a concretarse. Y es que esa fue otra de las grandes carencias del Guadalcanal CD. Se jugó bien en esta segunda parte, sobre todo en comparación con la primera, pero se adoleció de la definición indispensable para hacer daño en un partido que ya tenían controlado. Al conjunto rojiblanco no le quemó el balón en los pies y muchas jugadas se quedaron sin fin por no soltar el esférico a tiempo. Ello, unido a la escasez de disparos a puerta hicieron que el

Constantina aguantase prácticamente toda la segunda mitad.

Tampoco le convenía hacer un juego distinto al conjunto visitante. Le bastaba con aprovechar alguna contra que matara el partido, como así fue. Ya con el uno a tres la cuesta arriba era insalvable. Con todo, Rius, de lo mejor junto al debutante Víctor tuvo la ocasión de recortar diferencias en un magistral lanzamiento de falta.

Al final uno a tres y Trofeo que se marcha para Constantina. En el ambiente y regusto amargo propiciado por la primera mitad. Cierto es que el Guadalcanal cuenta este año con un equipo con mucho talento. Los nuevos fichajes vienen para aportar mucho juego en cada una de las líneas. Eso sí, el equipo debe aunar esfuerzos y coordinar todo ese talento para que la maquinaria empiece a funcionar y a dar resultados. Una vez el equipo empiece a rodar, a buen seguro, hará una campaña fenomenal. La lectura positiva de todo esto es el margen de mejora que hay. Se puede hacer algo grande. Hay que trabajar, y como ejemplo, la segunda mitad. Suerte, y al toro.



DEPORTES

El equipo femenino se enfrentará este miércoles al Honeyball en su segundo partido de pretemporada

Redacción

Y del primer partido de nuestro equipo masculino nos vamos a ir al segundo del femenino, el que disputarán este miércoles ante el Honeyball sevillano.

Tras la primera toma de contacto en el partido ante el CD Alanís toca medirse a un rival de más entidad como es el del Honeyball. Un equipo que cuenta con muy pocos años de andadura pero con fútbol de sobra. Tanto es así que el pasado curso cuando la liga se suspendió marchaba segundo en la clasificación por detrás del Sevilla FC. De hecho, tan solo el conjunto de Nervión el Fútbol Aficionados de Écija consiguieron vencerle. Otros sufrieron el rodillo de estas chicas. Es el caso del Cerro del Águila, al que endosaron un arrollador 15 a 4, o el del Brenes, al que ganaron por 12 a 1.

Será pues una buena piedra de toque para calibrar el verdadero potencial de nuestro equipo, pues se enfrentan, posiblemente, al rival más duro que tendrán esta temporada. Un equipo que ya en su primera aparición, en la temporada 2015/2016 cosechó un meritorio segundo puesto, siendo posteriormente tercero, sexto, cuarto y de nuevo, como decimos, subcampeón el año pasado.

ESTADIO MUNICIPAL "EL COSO"

D
I
A
1
4
D
E
O
C
T
U
B
R
E
2
0
2
0

PARTIDO AMISTOSO FEMENINO

HORA: MIÉRCOLES 20.00 TARDE

  

GUADALCANAL C.D. FÉMINAS

C.D. HONEYBALL FEMENINO ERTHEO



**PROTOCOLO COVID OBLIGATORIO
AFORO MÁXIMO 300 PERSONAS.**

DEPORTES



Un equipo cimentado desde el nombre en valores sociales y deportivos

Redacción

Los valores y la filosofía deportiva del segundo rival de nuestras chicas en esta pretemporada va de la mano de su ideal social. La unión para ensalzar los valores deportivos de la mujer fue el origen de su creación. Y en esa tónica, en el de la defensa de la mujer en la práctica deportiva han fraguado un equipo de fútbol que lleva cinco años dando alegrías a las chicas de este equipo sevillano afincado en Sevilla Este.

El tesón, a la par que la ilusión y unos valores bien definidos son

sus principales valedores. Junto a ello una historia, la de su nombre, ahonda más aún en el compromiso de este equipo.

Honeyball tendría una traducción del inglés que vendría a significar balón dulce. En cierto modo el fútbol para quien lo practica es eso, la dulzura de ese balón rodando por el césped o entrando en la portería contraria. Sin embargo, el origen de su nombre procede del de la primera mujer en la historia que fundó un club de fútbol. Su nombre Nettie Honeyball, una mujer británica

que nació en la década de los 70 del siglo XIX. En 1894, publicó un anuncio de prensa donde reclamaba mujeres dispuestas a unirse a un equipo de fútbol. Alrededor de 30 jóvenes acudieron a su llamada. Así nació el British Ladies Football Club, el primer club de fútbol creado por una mujer.

En su honor el nombre y también un trofeo que cada año organiza el club. Un equipo que ya tiene incluso equipo juvenil y que promete hacer historia en el fútbol sevillano y andaluz.

DEPORTES

Resultados de la liga de pádel

		J1	J2	J3	J4	J5	J6	J7
1	<i>Rafa/David</i>	Green	Blue	Green	Green	Green	Green	Green
2	<i>Jorge/Sergio</i>	Red	Red	Green	Green	Green	Green	Red
3	<i>Chino/Jorge M.</i>	Green	Green	Red	Blue	Green	Green	Green
4	<i>Jesús L./Jesús L.</i>	Green	Red	Red	Red	Red	Blue	Green
5	<i>Alberto/Dani C.</i>	Red	Red	White	Red	Red	Red	Red
6	<i>Uceda/Dani</i>	Green	White	Green	Red	Red	Red	Red
7	<i>Chepa/Lolo</i>	Red	Green	Red	Green	Red	Red	Red
8	<i>Antonio G/Ángel L.</i>	Green	Green	Green	White	Green	Green	Green
9	<i>Montero/Antonio</i>	Red	Red	White	Green	Red	White	Red
10	<i>Vicente T./David R.</i>	Blue	Green	Green	Green	Green	Green	Green
11	<i>Curro/Fran</i>	Green	Red	Blue	Red	Red	Green	Red
12	<i>Joaqui/Tini</i>	Red	Green	Red	Green	Blue	Green	Green
13	<i>Alberto G./Pepe</i>	Green	Red	White	Red	Green	Red	Blue
14	<i>Tomé/Parrita</i>	Red						
15	<i>Ismael/Luis</i>	Green	White	Green	White	Green	Red	Green
16	<i>Memi/Antoñín</i>	Red	Green	Red	Red	Red	White	Red
17	<i>Vicente/Jose</i>	Red	Green	White	Green	Green	Red	Green

DEPORTES

	J8	J9	J10	J11	J12	J13	J14	J15	J16	J17	Victorias
	Green	White	Green	Green	Green	White	Green	Green	White	Green	13 de 13
	Red	Green	Red	Green	White	White	Green	Green	White	White	8 de 12
	Green	Green	Red	Green	White	White	White	White	Green	White	8 de 10
	Green	White	White	Red	Red	White	Green	White	Green	White	4 de 10
	Red	Blue	Red	Red	White	White	White	White	White	Green	1 de 9
	Red	White	Green	Blue	Green	White	White	Red	White	White	4 de 9
	Red	Red	White	Green	Red	Blue	White	White	White	White	3 de 10
	Green	Red	Green	Green	White	White	White	Blue	White	White	8 de 9
	Red	Red	White	Red	Green	White	White	White	White	Blue	2 de 8
	Green	Green	Green	Red	White	White	White	Green	White	White	9 de 10
	Red	Green	Red	Red	Red	White	Red	White	White	White	3 de 11
	Green	Green	Green	Red	White	Red	White	White	White	White	6 de 10
	Blue	Green	Red	Green	Red	White	White	White	White	White	4 de 9
	Red	Red	Blue	Red	0 de 16						
	Green	Red	Green	Green	Blue	White	White	Red	Red	White	6 de 10
	Red	Red	Red	Red	Green	White	Blue	Red	White	White	2 de 11
	Green	Red	Green	Green	Green	White	Green	Blue	White	Red	9 de 13

DEPORTES

Clasificación provisional

		J	G	P	SF	SC	DSETS
1	<i>Rafa/David</i>	13	13	0	26	4	+22
2	<i>Vicente/Jose</i>	13	9	4	19	10	+9
3	<i>Vicente/David R.</i>	10	9	1	19	4	+15
4	<i>Jorge/Sergio</i>	11	8	4	17	10	+7
5	<i>Chino/Jorge M.</i>	10	8	2	18	5	+13
6	<i>Antonio G./Ángel Luis</i>	9	8	1	17	4	+13
7	<i>Ismael/Luis</i>	10	6	4	16	8	+8
8	<i>Joaqui/Tini</i>	10	6	4	14	10	+4
9	<i>Jesús Luis/Jesús Luis</i>	10	4	6	10	13	-3
10	<i>Alberto G/Pepe</i>	9	4	5	9	11	-2
11	<i>Uceda/Dani</i>	9	4	5	8	11	-3
12	<i>Curro/Fran</i>	11	3	8	8	16	-8
13	<i>Chepa/Lolo</i>	10	3	7	6	15	-9
14	<i>Memi/Antoñín</i>	11	2	9	5	19	-14
15	<i>Montero/Antonio</i>	8	2	6	5	13	-8
16	<i>Alberto/Dani C.</i>	9	1	8	4	16	-12
17	<i>Tomé Parrita</i>	16	0	16	0	32	-32

EL TIEMPO

lun. 12			mar. 13		mié. 14		jue. 15	vie. 16	sáb. 17
06-12 h ☀️ 20°C	12-18 h ☀️ 17°C	18-24 h ☀️ 12°C	00-12 h ☀️	12-24 h ☀️	00-12 h ☀️	12-24 h ☀️	☀️	☀️	☁️
Probabilidad de precipitación									
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	5%	45%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
12 / 23			9 / 26		9 / 21		7 / 21	7 / 21	7 / 23
Direccion y velocidad del viento (km/h)									
NE 20	NE 10	N 15	N 15	NO 10	NO 15	N 10	C 0	C 0	SO 10
Indice ultravioleta máximo									
5			5		5				
Avisos. Sierra norte de Sevilla									
🟢			🟢		🟢				

El tiempo en Guadalcanal

A falta de pan buenas son tortas. Y a falta de lluvia bueno sería que bajasen las temperaturas. Al menos para sentir que estamos realmente en otoño y no en esta extraña primavera. Así pues, en la primera jornada de la semana experimentaremos un leve descenso que, sin embargo el martes se permite una subida de hasta tres grados. Eso sí, paradójicamente, las mínimas siguen en descenso. A mitad de semana tanto unas como otras continúan a la baja y solo queda la incertidumbre del fin de semana.



La frase de la semana

“Si octubre es corto en granos, será largo en caldos”

CONTRAPORTADA

Comienza la campaña de vacunación contra la gripe

Redacción

Si en años anteriores ya era de suma importancia, este año, debido a la pandemia de COVID-19 lo es aún más. Hablamos de la vacuna contra la gripe. La sintomatología de ambas es parecida, de ahí el plus en importancia en este 2020. Por ello la Consejería de Salud ha iniciado ya su campaña de vacunación que este año contemplará dos fases. Una, que concluirá el 30 de octubre y dirigida a personas mayores de 65 años y otra que tendrá en el punto de mira a otro tipo de población de riesgo y que comenzará a partir de dicha fecha.

Para solicitarla, el interesado o interesada ha de hacerlo a través de Clicsalud+, la App de Salud Responde o el teléfono 955 545 060.

¡VACÚNATE!

CAMPAÑA VACUNA DE LA GRIPE 2020

POBLACIÓN DIANA	MAYORES DE 65 AÑOS, MUJERES EMBARAZADAS, PERSONAS CON ENFERMEDADES CRÓNICAS Y PROFESIONALES ESENCIALES
FECHA DE INICIO	14 DE OCTUBRE

¿CÓMO PEDIR CITA?

DEL 8 AL 30 DE OCTUBRE MAYORES 65 AÑOS
A PARTIR DEL 30 DE OCTUBRE RESTO POBLACIÓN DE RIESGO
A TRAVÉS DE:
CLICSALUD+
APP SALUD RESPONDE
TELÉFONO SALUD RESPONDE 955545060

Guadalcanal es otoño

¡Respíralo!

Ayuntamiento
de Guadalcanal

